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Abstract (en)
The printing machine has several assemblies such as delivery unit, printing unit, sheet guide module each allotted an air supply unit with a control
(9). Each air supply unit is connected by leads (2) to the blow and/or suction air consumer (5.1-5.3) set in the relevant assembly. The air supply units
can each have a controllable blower (1.1) as the blow/suction air generator. The blow and/or suction air consumers connected to the blow and/or
suction air generator of the relevant air supply unit can be adjusted through valves (4.1-4.3). At least one of the air supply units has a control and
regulator device (8) with a device for producing a signal which changes with the pressure in the connecting leads (2).

Abstract (de)
Beschrieben wird eine Blas- und/oder Saugluftversorgung (L.1-L.7) für eine Druckmaschine (D), insbesondere Bogenoffsetdruckmaschine, wobei
die Druckmaschine (D) eine Anzahl von Aggregaten (A.1-A.7) wie Anleger, Druckwerke, Bogenführungsmodule, Veredelungseinrichtungen und
einen Ausleger aufweist, mit wenigstens einer Blas- und/oder Saugluft erzeugenden Einrichtung (1), welche über Leitungen (2) mit mehreren
Blas- und/oder Saugluftverbrauchern (5.1-5.3) in der Maschine verbunden ist sowie wenigstens einer Steuerung (9). Eine derartige Blas- und/
oder Saugluftversorgung für eine Druckmaschine, soll dahingehend weitergebildet werden, so eine individuelle Anpaßbarkeit der benötigten Blas-
und/oder Saugluft einer Druckmaschine möglich ist und insbesondere eine einfach handhabbare Einstellung der Vielzahl von Blas- und/oder
Saugluftverbrauchern (5.1-5.3) gewährleistet ist. Erfindungsgemäß gelingt dies dadurch, daß jedem Aggregat der Druckmaschine eine steuerbare
(8) Luftversorgungseinheit (L.1-L-7) zugeordnet ist, welche über Leitungen (2) mit den im jeweiligen Aggregat angeordneten Blas- und/oder
Saugluftverbrauchern (5.1-5.3) verbunden ist. <IMAGE>
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